

L'Indépendant, 8 mars 2015

## Le nombre des départs de Français pour la Syrie en forte hausse

Le 08 avril à 16h50 | Mis à jour il y a 18 heures



Le rapport présenté par le sénateur Jean-Pierre Sueur souligne que sur les quelque 3 000 jihadistes européens recensés dans les régions tenues par le groupe Etat islamique - tous sont loin d'avoir été recensés - , près de la moitié, soit 47%, sont Français. PHOTO/AFIP

Au total, près de 1.500 Français ont quitté la France à destination des zones de jihad en Syrie et en Irak, selon un rapport sénatorial publié mercredi qui note que ce chiffre est en augmentation de 84% comparé à celui de janvier 2014.

9 réactions

Recommander (14)

Tweeter (4)

8+1 0

Envoyer

**Jeux & Invitations**

Gagnez de nombreux cadeaux !

**CLIQUEZ ICI**